

C.I.J.

Communiqué N° 59/28
(non officiel)

Les renseignements suivants, émanant du Greffe de la Cour internationale de Justice, ont été mis à la disposition de la presse:

La Cour internationale de Justice tiendra le mardi 26 mai 1959 à 16 heures, au Palais de la Paix, à la Haye, une audience publique pour la lecture de son arrêt sur les exceptions préliminaires en l'affaire relative à l'incident aérien du 27 juillet 1955 (Israël c. Bulgarie).

La Haye, le 19 mai 1959.

I.C.J.

Communiqué N° 59/28
(Unofficial)

The following information from the Registry of the International Court of Justice has been communicated to the Press:

The International Court of Justice will hold a public sitting at the Peace Palace, The Hague, on Tuesday, May 26th, 1959, at 4 p.m., for the **delivery** of its Judgment on the Preliminary Objections in the case concerning the Aerial Incident of July 27th, 1955 (Israel v. Bulgaria).

The Hague, May 19th, 1959.
